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Comunicado - Licitação

CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DE SÃO PAULO - COMAS-SP

COMUNICADO - COMAS-SP Nº 128/2023

O CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DE SÃO PAULO - COMAS-SP, NO USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES, E DE

ACORDO COM O DISPOSTO NA LEI Nº12.524 DE 01.12.1997, REGULAMENTADA PELO DECRETO Nº38.877 DE 21.12.1999;

COM AS DISPOSIÇÕES DO ARTIGO 27 E INCISOS XI E XIV DO ARTIGO 28 DO SEU REGIMENTO INTERNO, TORNA PÚBLICA A

ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA PLENÁRIA NO DIA 11 DE MAIO DE 2023 (QUINTA-FEIRA), DAS 14H00 ÀS 17H00,

COM SEGUNDA CHAMADA ÀS 14H30,  POR MEIO DE PLATAFORMA DIGITAL E USO DO APLICATIVO TEAMS.

ATA Nº 10/2023 DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DE 11 DE MAIO DE 2023 DO CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA

SOCIAL DE SÃO PAULO – COMAS-SP.

Pauta de plenária do dia 11/05/2023

 
O presidente do COMAS-SP iniciou a plenária em segunda chamada, às 14h30, solicitando a verificação de quórum,
conforme previsto no Comunicado COMAS-SP nº 119/2023 que convocou a presente plenária extraordinária.

 
1. Secretaria Executiva: Verificação de quórum e registro das justificativas.

Conselheiros da Sociedade Civil presentes:
THALITA DE MATOS MIRANDA
ANA CAROLINA DA SILVA MANDETA
SUELI GONÇALVES XAVIER KARANAUSKAS
CAMILA SOUZA DO NASCIMENTO
KAREN SALES CORREA STEIN
SOLANGE CRISTINA CASTRO SAMPAIO
CLEUMA MARIA DOS SANTOS MORAES
FLÁVIA MARIA DE MOURA REIS
MARCELO PANICO
TANIA ARAÚJO DOS SANTOS
ADRIANA FERREIRA
PATRÍCIA ALVES COSTA
SERGIO LUIZ MENDES DOS SANTOS
 
Conselheiros do Poder Público presentes:
GUSTAVO FELICIO FERREIRA PINTO
ISABELA CALIL QUINTINO
BRUNA ELOÍSA IAROSSI XAVIER CRUZ
MARTA DAMASCENO
FATIMA DE NOBREGA LEDNIK
PRISCILA PEREIRA ALVES SCHARTH GOMES
ROSANA CHAVES AZEVEDO
FABIO HENRIQUE SALLES
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SEVERINA EUDOXIA DA SILVA
ISABELLA SOARES DOS SANTOS
EDUARDO DOS ANJOS BARBOSA
 
Ausências justificadas:
DARLENE TERZI DOS ANJOS AFONSO CAZARINI
CATIA DE OLIVEIRA BORGES
REGINA CONCEIÇÃO DA PAIXÃO GOMES
SYLMARA ANDREONI VETTORELLO RAMIRES
SUELEN KAREN DA SILVA SANTOS
GLÁUCIA CRISTINE SILVA BURCKLER
TAÍZE GROTTO DE OLIVEIRA
 
Equipe da Secretaria Executiva:
JOSEFA ALVES AMORIM – SECRETÁRIA EXECUTIVA
GESSIANE SAYURI NOGUEIRA KUDO – EQUIPE TÉCNICA
MAX NICOLA GONÇALVES LÚCIO – EQUIPE TÉCNICA
BRENDA TOMAZ DE SENE – ESTAGIÁRIA
 
Convidados:
EDMILSON SANTANA
MATHEUS MARTINEZ CREPALDI – SMADS/GAB/AT
STEFANI REGINA CAMPOS DE MENEZES – SMADS/GAB/CGPAR
 

1.1. Composição da mesa de deliberação;
Conselheira Bruna solicita questão de ordem e informa que na pauta será analisada uma Organização a qual já teve
contato, impedindo sua manifestação nas deliberações, pede a sua subs tuição na tularidade. A solicitação foi
atendida, sendo esclarecido ao plenário que a Conselheira Bruna poderá se manifestar verbalmente, mas sem
direito a voz e que sua suplente assumirá a titularidade.
 
Composição da mesa – Conselheiros da Sociedade Civil
ORDEM NOME
1 THALITA DE MATOS MIRANDA
2 ANA CAROLINA DA SILVA MANDETTA
3 SUELI GONÇALVES XAVIER KARANAUSKAS
4 KAREN SALES CORREA STEIN
5 SOLANGE CRISTINA CASTRO SAMPAIO
6 CLEUMA MARIA DOS SANTOS MORAES
7 MARCELO PANICO
8 TANIA ARAÚJO DOS ANJOS
9 ADRIANA FERREIRA
 
Composição da mesa – Conselheiros do Poder Público
ORDEM NOME
1 GUSTAVO FELICIO FERREIRA PINTO - SMADS - TITULAR
2 MARTA DAMACENO - SMADS - SUPLENTE
3 FATIMA DE NOBREGA LEDNIK - SMADS - SUPLENTE
4 PRISCILA PEREIRA ALVES SCHARTH GOMES - SMADS - TITULAR
5 FABIO HENRIQUE SALLES - SMS - TITULAR
6 SEVERINA EUDOXIA DA SILVA - SMPED - TITULAR
7 ISABELLA SOARES DOS SANTOS - SMDHC - TITULAR
8 EDUARDO DOS ANJOS BARBOZA - SGM - SUPLENTE
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1.2. Leitura e aprovação da pauta
Lida e aprovada

Preocupada com a transparência e com o prazo de envio das emendas parlamentares, a Conselheira Solange
solicita que nas próximas pautas seja incluído o número do SEI nas pautas das plenárias extraordinárias que
tratarem de emendas parlamentares. A assessoria técnica de SMADS e equipe técnica do COMAS pontuam a
dificuldade de informar o número do processo dentro do prazo que a convocação de plenária extraordinária exige.
Com isto, proposto a inclusão dos números do processo SEI durante a elaboração da ata da reunião extraordinária
para que pudesse contemplar a proposta, o que foi aprovado sem manifestação contrária.

 
2. Pauta

2.1. Relato da Comissão de Polí cas Públicas, Legislação, Defesa e Garan a de Direitos – CPP, reunião ordinária e
conjunta com reunião da Comissão de Finanças e Orçamento - CFO extraordinária do dia 11/05/2023.

A coordenadora da CFO apresentou, de forma resumida, as discussões ocorridas durante a reunião conjunta
entre CPP e CFO. Das 25 emendas previstas na pauta constante no Comunicado COMAS-SP nº 119/2023, 18
serão analisadas pela plenária e 07 não foram encaminhadas para análise em tempo hábil.

 

2.1.1. Matéria para deliberação:
2.1.1.1. Emendas Parlamentares de âmbito municipal e federal, conforme relação:

Matheus, de SMADS/GAB/AT realizou a apresentação dos planos de trabalho das emendas parlamentares.

Iniciando com a emenda da Deputada Federal Rosana Valle (PL), sendo aprovado com abstenção das conselheiras
Cleuma, Karem e Solange:

 

SEI PARLAMENTAR ORGANIZAÇÃO VALOR DELIBERAÇÃO

6024.2023/0004014-
4
 

Deputada Federal
Rosana Valle (PL)

(ABCP) Associação
Beneficente &
Comunitária do
Povo

R$ 250.000,00 APROVADA

Con nuando a apresentação, Matheus apresentou em bloco as emendas abaixo relacionadas. Finalizada a
apresentação, a equipe técnica realizou a projeção das minutas de resoluções e, antes da votação em bloco, as
Conselheiras Karen, Solange e Sueli registraram suas saídas da plenária em decorrência de outros compromissos.

O presidente abriu a votação em bloco, sendo aprovada sem manifestação contrária ou abstenção:

SEI PARLAMENTAR ORGANIZAÇÃO VALOR DELIBERAÇÃO

6024.2023/0004372-0 Vereador Alessandro
Guedes (PT)

Centro Social Padre
Cícero Romão -
(Paróquia Santa
Terezinha)

R$ 88.000,00 APROVADA

6024.2023/0004381-
0

Vereadora Luana
Alves (PSOL)

Associação
Franciscana de
Solidariedade

R$ 296.280,00 APROVADA
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6024.2023/0004466-
2

Deputada Federal
Maria Rosas -
(Republicanos)

Casa da Criança e do
Adolescente de
Santo Amaro -
GROSSARL

R$ 225.000,00 APROVADA

6024.2023/0004494-
8

Deputada Federal
Maria Rosas -
(Republicanos)

Caminhando Núcleo
de Educação e Ação
Social

R$ 200.000,00 APROVADA

6024.2023/0004475-
1

Deputado Federal
Rui Falcão - (PT)

Associação Amigos
de Pianoro

R$ 300.000,00 APROVADA

6024.2023/0004394-
1

Deputado Federal
Rui Falcão - (PT)

União de Núcleos,
Associações e
Sociedades de
Moradores de
Heliópolis e São
João Clímaco - UNAS

R$ 200.000,00 APROVADA

6024.2021/0005010-
3

Senador Giordano
(MDB)

Instituto Muda
Brasil (Geração Vida
Nova)

R$ 100.000,00 APROVADA

6024.2021/0005064-
2

Deputado Federal
Alexandre Padilha
(PT)

Associação
Comunitária e
Beneficente Padre
José Augusto
Machado Moreira

R$ 125.000,00 APROVADA

6024.2021/0007293-
0

Deputado Federal
Baleia Rossi (MDB)

Centro Comunitário
Jardim Autódromo

R$ 100.000,00 APROVADA

6024.2021/0007292-
1

Deputado Federal
Baleia Rossi (MDB)

Casa de Acolhida
Filhos Prediletos

R$ 50.000,00 APROVADA

6024.2021/0007295-
6

Deputado Federal
Baleia Rossi (MDB)

Instituto Viva
Melhor

R$ 100.000,00 APROVADA

6024.2021/0007296-
4

Deputado Federal
Baleia Rossi (MDB)

Associação Jovens
do Futuro

R$ 50.000,00 APROVADA

6024.2022/0006592-
7

Deputada Federal
Maria Rosas -
(Republicanos)

Núcleo Assistencial
de Desenvolvimento
Integral - NADI

R$ 200.000,00 APROVADA

6024.2022/0005212-
4

Deputado Federal
Paulo Teixeira (PT)

Obra Social Dom
Bosco

R$ 100.000,00
 

APROVADA

6024.2022/0005218-
3

Deputado Federal
Paulo Teixeira (PT)

Associação Amparo
Maternal

R$ 184.571,00 APROVADA

6024.2022/0006591-
9

Deputado Federal
Hugo Leal
(Relator)/General
Peternelli Jr. (PSD)

Fundação Lar de São
Bento

R$ 100.000,00 APROVADA

6024.2022/0002218-
7

Deputado Federal
Paulo Teixeira (PT)

Associação
Franciscana de
Solidariedade -
SEFRAS - Serviço
Franciscano de
Solidariedade

R$ 100.000,00 APROVADA

 
As seguintes emendas foram retiradas de pauta pela razão acima mencionada:

Comunicado - Licitação ata nº 10/2023 (083646707)         SEI 6024.2023/0001878-5 / pg. 4



 
PARLAMENTAR ORGANIZAÇÃO VALOR

Vereadora Luana Alves
(PSOL)

AIJF) ASSOCIAÇÃO
INSTRUTORA DA
JUVENTUDE FEMININA

R$ 145.000,00

Deputado Federal
Jefferson Campos - (PL)

Assistência e Promoção
Social Exército da Salvação

R$ 325.841,00

Deputada Federal Maria
Rosas - (Republicanos)

ASSOCIAÇÃO DOS
MORADORES DE VILA
ARCO IRIS - AMAI

R$ 225.000,00
 
 

Deputada Federal Maria
Rosas - (Republicanos)

ASSOCIAÇÃO DOS
MORADORES DE VILA
ARCO IRIS - AMAI

R$ 550.000,00

Deputada Federal Maria
Rosas - (Republicanos)

Núcleo Assistencial de
Desenvolvimento Integral -
NADI

R$ 150.000,00

Deputado Federal Rui
Falcão - (PT)

APABB SP R$ 200.000,00

Deputado Federal
Alexandre Padilha (PT)

APOIO) Associação de
Auxílio Mútuo da Região
Leste

R$ 125.000,00

 
Finalizada a pauta do dia, o presidente agradece a presença e par cipação de todos e encerra a plenária extraordinária
às 16h17, e eu, lavro a presente Ata, que uma vez lida e achada conforme é assinada por mim e pelo Presidente do
COMAS/SP – Conselho Municipal de Assistência Social de São Paulo.
 
 

ADRIANA FERREIRA
1ª SECRETÁRIA DO COMAS/SP

 
 
 

GUSTAVO FELICIO FERREIRA PINTO
PRESIDENTE DO COMAS/SP

 

 

ANEXO I

RELATO DA REUNIÃO CONJUNTA - Comissão de Finanças e Orçamento – CFO com a Comissão de Políticas
Públicas, Legislação, Defesa e Garantia de Direitos - CPP

 
Local: Sede do Conselho Municipal de Assistência Social – COMAS/SP

Endereço: Praça Antonio Prado, nº 33 – 12º andar

Dia: 11/05/2023 Horário Das 09:00hs as 12:00hs

Realização: virtual, por meio de aplicativo.

Conselheiros Presentes:

Sociedade Civil: Camila Souza do Nascimento, Flávia Maria de Moura Reis, Marcelo Panico, Patrícia Alves
Costa, Solange Cris na Castro Sampaio, Sueli Gonçalves Xavier Karanauskas Tânia Araújo dos Anjos,
Thalita, Cátia de Oliveira Borges
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Poder Público: Bruna Iarossi Xavier Cruz, Priscila Pereira Alves Schart Gomes, Isabela Calil Quin no,
Isabella Soares.

Ausências Justificadas:

Sociedade Civil: , Cleuma Maria dos Santos Moraes , Elaine Leão, Karen Stein, Regina Conceição da Paixão
Gomes, Adriana Ferreira, Karen Sales Correa Stein

Poder Público: Rosana Chaves, Fá ma de Nóbrega Lednik, Gustavo Felício Ferreira Pinto, Sylmara

Andreoni Vettorello Ramires, Taíze Grotto de Oliveira
Assessoria Técnica: (Secretaria Executiva ): Max Nicola Gonçalves Lucio e Marcela Luchetta Bressani
 
Convidados: Matheus Martinez Crepaldi

 
Pauta:
1) Emendas Parlamentares de âmbito federal e municipal

Obje vo/ Jus fica va: Planos de ação enviados pela SMADS referentes as seguintes emendas

parlamentares:

PARLAMENTAR ORGANIZAÇÃO VALOR
Vereador Alessandro
Guedes (PT)

Centro Social Padre Cícero
Romão - (Paróquia Santa
Terezinha)

R$ 88.000,00
INDICATIVO DE
APROVAÇÃO

Vereadora Luana Alves
(PSOL)

AIJF) ASSOCIAÇÃO
INSTRUTORA DA
JUVENTUDE FEMININA

R$ 145.000,00 
 

Vereadora Luana Alves
(PSOL)

Associação Franciscana de
Solidariedade

R$ 296.280,00 
INDICATIVO DE
APROVAÇÃO

Deputada Federal Rosana
Valle (PL)

(ABCP) Associação
Beneficente & Comunitária
do Povo

R$ 250.000,00
AGUARDA COMPLEMENTO
DE INFORMAÇÕES

Deputado Federal Jefferson
Campos - (PL)

Assistência e Promoção
Social Exército da Salvação

R$ 325.841,00
RETIRADO DE PAUTA

Deputada Federal Maria
Rosas - (Republicanos)

Casa da Criança e do
Adolescente de Santo
Amaro - GROSSARL

R$ 225.000,00 
INDICATIVO DE
APROVAÇÃO

Deputada Federal Maria
Rosas - (Republicanos) 

Caminhando Núcleo de
Educação e Ação Social

R$ 200.000,00 
INDICATIVO DE
APROVAÇÃO

Deputada Federal Maria
Rosas - (Republicanos)

ASSOCIAÇÃO DOS
MORADORES DE VILA ARCO
IRIS - AMAI

R$ 225.000,00 
RETIRADO DE PAUTA
 
 

Deputada Federal Maria
Rosas - (Republicanos)

ASSOCIAÇÃO DOS
MORADORES DE VILA ARCO
IRIS - AMAI

R$ 550.000,00 
RETIRADO DE PAUTA

Deputada Federal Maria
Rosas - (Republicanos) 

Núcleo Assistencial de
Desenvolvimento Integral -
NADI

R$ 150.000,00
RETIRADO DE PAUTA

Deputada Federal Maria
Rosas - (Republicanos) 

Núcleo Assistencial de
Desenvolvimento Integral -
NADI

R$ 200.000,00 
REPROGRAMAÇÃO
INDICATIVO DE
APROVAÇÃO
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Deputado Federal Rui Falcão
- (PT)

APABB SP R$ 200.000,00 
INDICATIVO DE
APROVAÇÃO

Deputado Federal Rui Falcão
- (PT)

Associação Amigos de
Pianoro

R$ 300.000,00
INDICATIVO DE
APROVAÇÃO

Deputado Federal Rui Falcão
- (PT)

União de Núcleos,
Associações e Sociedades de
Moradores de Heliópolis e
São João Clímaco - UNAS

R$ 200.000,00 
INDICATIVO DE
APROVAÇÃO

Deputado Federal Alexandre
Padilha (PT)

APOIO) Associação de
Auxílio Mútuo da Região
Leste

R$ 125.000,00 
RETIRADO DE PAUTA

Deputado Federal Alexandre
Padilha (PT)

Associação Comunitária e
Beneficente Padre José
Augusto Machado Moreira

R$ 125.000,00 
 

Deputado Federal Baleia
Rossi (MDB)

Instituto Viva Melhor R$ 100.000,00 
REPROGRAMAÇÃO
INDICATIVO DE
APROVAÇÃO

Deputado Federal Baleia
Rossi (MDB)

Associação Jovens do Futuro R$ 50.000,00 
REPROGRAMAÇÃO
INDICATIVO DE
APROVAÇÃO

Deputado Federal Baleia
Rossi (MDB)

Centro Comunitário Jardim
Autódromo 

R$ 100.000,00 
REPROGRAMAÇÃO
INDICATIVO DE
APROVAÇÃO

Deputado Federal Baleia
Rossi (MDB)

Casa de Acolhida Filhos
Prediletos

R$ 100.000,00
REPROGRMAÇÃO
INDICATIVO DE
APROVAÇÃO

Deputado Federal Paulo
Teixeira (PT)

Obra Social Dom Bosco R$ 100.000,00
REPROGRAMAÇÃO
INDICATIVO DE
APROVAÇÃO
 

Deputado Federal Paulo
Teixeira (PT)

Associação Amparo
Maternal

R$ 184.571,00
REPROGRAMAÇÃO
INDICATIVO DE
APROVAÇÃO

Deputado Federal Paulo
Teixeira (PT)

Associação Franciscana de
Solidariedade - SEFRAS -
Serviço Franciscano de
Solidariedade

R$ 100.000,00
REPROGRAMAÇÃO
INDICATIVO DE
APROVAÇÃO

Deputado Federal Hugo Leal
(Relator)/General Peternelli
Jr. (PSD)

Fundação Lar de São Bento R$ 100.000,00
REPROGRAMAÇÃO
INDICATIVO DE
APROVAÇÃO
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Senador Giordano (MDB) Instituto Muda Brasil
(Geração Vida Nova)

R$ 100.000,00
REPROGRMAÇÃO
INDICATIVO DE
APROVAÇÃO

A reunião teve início em segunda chamada, às 09h30min, com os presentes conforme lista de presença.

Relato:

Solange: Novamente venho registrar sobre o material chegar em cima da hora. Fiquei até de madrugada
ontem para conseguir analisar e apreciar os planos das emendas. São muitos e muito volume em cima da
hora.
Também gostaria de expor que conversei ontem com o Max que é o técnico de referência da CFO e pontuei
que vamos precisar de uma reunião com a equipe da assessoria técnica de SMADS para alinhar o fluxo,
entender os prazos.
Reforço para que as matérias não entrem na pauta e para que não publiquemos as pautas com as matérias
sem os números dos processos SEI. Deixar o mais fácil possível e acessível para as pessoas, que são leigas.
Porque ter acesso aos SEIs na véspera da reunião, no mínimo deveríamos ter por práxis o prazo para envio
com 72h de antecedência, assim como é o prazo para chamamento de reunião extraordinária.
Matheus: Gostaria de fazer algumas considerações também.
Assim como a Solange, eu estou sem dormir faz três dias e ficando até de madrugada preparando tudo.
Toda a assessoria técnica está se empenhando para conseguir encaminhar com mais antecedência possível
ao Conselho, e compreendemos que nem sempre os prazos são adequados. Também trabalhamos com
prazos apertados no Sistema após a abertura para inserção da emenda.
Estamos fazendo o máximo para não deixar um volume com muitas emendas para os períodos das
conferências, porque aí vai ser mais complicado para o Conselho apreciar.
Aqui, só uma ressalva que preciso pontuar para que o Conselho possa entender melhor. Quem realiza os
planos são as OSCs. e nem sempre estas seguem a orientação da AT, ou cumprem com todos os parâmetros
necessários ou as vezes os planos vêm com questões que não estão assim tão elucida vas, portanto, esse
vai e vem de plano de trabalho também é muito ruim. Tanto para a AT, quanto para o Conselho, e nos
prazos. Assim, não temos o que colocar no processo SEI. Colocamos e instruímos o processo com o material
que temos, e que geralmente são as informações do parlamentar autor da emenda e os valores do recurso.
Creio que gerou um certo espanto a relação com a quan dade de 25 emendas, mas conseguimos enviar 18,
então esse número caiu em 07, porque os planos não chegaram.
Criamos uma pasta compartilhada com as informações do acompanhamento das emendas.
Temos algumas que são de reprogramação, e aí rando a dúvida de quem é novo por que aprovar de novo
um recurso que está aprovado. Sempre que é algum recurso que vem proveniente de outro ente
federa vo, que não seja o municipal, quando não u lizamos o recurso naquele ano e há o indica vo de que
pode ser encaminhado para o outro ano, precisa ser aprovada a autorização de reprogramação para ser
utilizado no outro ano.
Matheus inicia com a apresentação.
Flávia: Concordo com a Solange de que precisamos estabelecer alguns fluxos, mesmo que algumas
questões fogem da nossa governabilidade. Sobretudo de prazos.
Também sonhei com emendas parlamentares ontem à noite, gostaria de ter tido sonhos melhores.
Lembro que nessa emenda federal da Deputada Rosana tem sobre a locação de veículo, previstas duas vans
para transporte de veículos e, também, para atender 12 pessoas em situação de rua, e até para fazer
acompanhamento em comunidades terapêu cas. Tenho preocupação e, é lógico que aqui não podemos
tratar e colocar tudo dentro no mesmo saco, mas algumas comunidades terapêu cas têm do métodos
considerados que não tão adequados, isso segundo a visão de próprios técnicos e de alguns especialistas na
área.
Observo que precisa ser olhado sobre o valor que está colocado no início do plano, porque tem um zero a
mais. Precisa ajustar isso, segundo entendi.
E consulto se talvez não poderia ser pensado em ter um instrumental ou até um modelo padrão para
escrever o plano de trabalho, porque, do que entendi de como é hoje, cada um faz ao seu modo.
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Outro ponto que coloco, é que têm alguns serviços que estão no finalzinho das parcerias e vão receber
emendas, se isso será um problema. Sou nova nessa área, e gostaria de entender. Até mesmo porque
quando o COMAS aprova, ele se torna corresponsável pela des nação desse recurso e sobre o
acompanhamento da execução.
Marcelo: Já me senti contemplado com as falas das minhas colegas.
As minhas outras dúvidas vão ser mais para essa reunião prevista de alinhamento de fluxo.
Eu acredito que precisamos ter uma planilha com colunas sobre os dados, do parlamentar autor, valores e
prazos, toda a documentação, e informação de destinado e execução da emenda.
Até com uma dupla checagem da documentação, com análise da Assessoria Técnica e talvez da própria
equipe técnica do COMAS, pois assim geraria uma segurança maior para os Conselheiros.
Eu não se sinto seguro de aprovar emenda, por mais correta que ela está, sem essa dupla checagem.
Depois, eu entendo que podemos ampliar a planilha com uma coluna da execução.
Porque se vermos um problema jurídico, tendo a dupla checagem, teremos uma segurança jurídica. Até
mesmo se puder ter as rubricas dos técnicos que validaram a emenda, porque aí em uma ação jurídica o
técnico poderia ser acionado como coautor.
Solange: Isso tudo é por falta de fluxo.
Marcelo: Isso, é falta de fluxo.
Hoje não tenho segurança nenhuma de aprovar emendas sem a dupla checagem, mesmo se estão de
acordo com o plano de trabalho.
Solange: Eu não vejo mo vo de re rada de pauta das outras emendas, mas essa emenda federal da
Deputada Rosana Vale aprovamos não faz nem 15 dias e agora está sendo mudado o objeto, lá podia e
agora estão dizendo que não podemos manter o objeto. Como essa é nova e o prazo não está vencendo, e
até pelo seu valor ser muito alto, sugiro a retirada dessa da pauta.
Cá a: Concordo com a posição e o encaminhamento que está sendo sugerido pela Solange a respeito da
retirada dessa emenda, e aí seguimos com as outras para serem discutidas.
Patrícia: De acordo com a retirada dessa, pensando que não temos todas as questões esclarecidas.
Max: Pensando na plenária da tarde, CPP e CFO então levariam o indica vo de re rada dessa emenda da
pauta.
Seria a re rada de pauta da Emenda Federal da Deputada Federal Rosana Vale - ABCP - República para
adultos em situação de rua - valor de R$250.000,00. E pensando nisso, também re raríamos de pauta
aquelas que não chegaram os planos de trabalho.
Solange: Eu entendo que o Matheus já está apresentando aquelas que têm os planos.
Mateus: Isso, essas 18 que estão sendo apresentadas são as que estão com o plano. As outras 07 não
chegaram os planos e já foram retiradas da lista.
E só fazendo uma defesa da emenda federal da Deputada Federal Rosana Vale, não há nenhuma previsão
de que esta será prorrogada.
Não está sendo come do irregularidade, não há vedação sobre ir para o RH específico. No jurídico não
houve esse impedimento, mas na CGPAR como essa organização não possui parceria, e por ser uma
questão nova, foi pensada na alteração do objeto já se prevenindo e evitar algum tensionamento e
questionamento que possa gerar a inviabilidade da execução da emenda.
Solange: Matheus nós teremos uma plenária na terça-feira, se chegar as informações e sanadas as dúvidas,
até lá talvez possamos reavaliar. Nós já aprovamos esse plano de trabalho. Não vejo problema de
conversamos até terça-feira, amanhã no CDA levamos a questão e até terça-feira, podemos reavaliar.
Matheus: Se for até terça-feira nós vamos perder o prazo de perder no Sistema.
Solange: Matheus nós já aprovamos o plano de trabalho, qual o problema de subir isso?
Matheus: Precisamos subir com a alteração do objeto, e este ajustado para o correto.
Solange: Matheus, ok, você fez a defesa, mas gostaria de que fosse seguido o que os Conselheiros
propuseram.
Estamos com uma pauta extensa, acho que podemos seguir.
Matheus: Ok, vou tentar até a tarde ver o que consigo fazer para a inserção no sistema.
Seguimos então com a apresentação.
As Comissões CPP e CFO levam para a plenária da tarde o indica vo de aprovação de 17 emendas. E em
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relação a emenda federal da Deputada Federal Rosana Vale, o Matheus irá tentar levantar para a reunião
da tarde as informações e talvez até conseguir o parecer por escrito do jurídico quanto a não haver
impedimento para a questão do RH. Assim, essa fica para debate na plenária da tarde, e será man da para
deliberação caso as informações cheguem e dúvidas da CPP e CFO sejam sanadas.
Ficou o indica vo de reunião na segunda-feira com o Matheus da AT e a coordenação de CFO, e o técnico
de referência da CFO, para tratar do alinhamento dos fluxos.
Encaminhamentos: As Comissões CPP e CFO levam para a plenária da tarde o indica vo de aprovação de

17 emendas. E em relação a emenda federal da Deputada Federal Rosana Vale, o Matheus irá tentar

levantar para a reunião da tarde as informações e talvez até conseguir o parecer por escrito do jurídico

quanto a não haver impedimento para a questão do RH. Assim, essa fica para debate na plenária da tarde,

e será mantida para deliberação caso as informações cheguem e dúvidas da CPP e CFO sejam sanadas.

 
Coordenação: Solange Cristina Castro Sampaio

 
Relatoria: Bruna Eloisa Iarossi Xavier Cruz

 

 

 

Max Nicola Gonçalves Lucio 
Especialista em Assistência e Desenvolvimento Social 
Em 23/05/2023, às 11:38.
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